
Compte-rendu de l'Assemblée Générale du samedi 25 mars 
2023 

Saint-Amand-Montrond / Riobamba 

14 personnes présentes 
20 procurations 

Mot d’accueil (Thomas Préault) 

Bienvenue à l’assemblée générale 2023 de l’association Saint-Amand-Montrond / Riobamba. 
Nous tenions à remercier la présence de Madame Florence COMBES, Maire adjointe, et excusons 
Monsieur Loïc KERVRAN, député de la 3ème circonscription du Cher qui n’a pu se joindre à nous. 
Les moments forts de l’année 2022 sont retracés dans une vidéo introductive qui permet à tous de se 
remémorer les achèvements de l’année passée. 

Rapport Moral (Thomas Préault) 

Comme vous le savez, l’année 2022 a été une année riche en réalisations. Des moments forts, il y en a 
eu, mais si nous devions n’en citer qu’un, nous citerions évidement le voyage en Équateur, il y a 
presque un an, en avril 2022. 
Ce voyage a été très important pour l’association. C’était le tout premier voyage pour la nouvelle 
équipe mise en place ces dernières années. C’était un voyage plus qu’attendu après les différents 
reports liés à la pandémie du Covid 19. C’était un voyage constructif, car il nous a permis de fortifier 
nos relations avec nos partenaires en Équateur. Autour de cela, l’association a permis le 
rapprochement des municipalités de Saint-Amand-Montrond et de Riobamba. Elle a d’ailleurs pu 
compter sur la présence de la municipalité saint-amandoise lors de son voyage.  
De manière générale nous avons pleinement répondu à nos objectifs de promotion des liens d’amitié 
qui unissent nos villes de Saint-Amand-Montrond et Riobamba et plus largement la France et 
l’Équateur. En d’autres termes, nous maintenons et fortifions les liens entre les deux villes ainsi que 
les deux pays et servons d’intermédiaire privilégié. Nous sommes également actifs pour faire connaitre 
l’Équateur en France ainsi que l’histoire à l’origine des liens d’amitié qui unissent nos villes à travers 
des stands et des interventions. Enfin nous réalisons et poursuivons également des initiatives propres 
à l’association qui vont dans ce sens. 
Et pour 2023 ? Les objectifs restent les mêmes. Poursuivre nos ambitions, nos projets et nos 
réalisations pour mettre en avant et faire vivre les liens qui unissent nos villes et nos pays. Mais comme 
vous le savez, l’association a un fonctionnement particulier. Elle vit au rythme de l’organisation de la 
Carrera del Chimborazo. Par conséquent, nous sommes déjà, en partie, tournés vers 2024. Nous 
espérons, d’ailleurs, saisir l’occasion pour proposer un voyage en Équateur à tous les curieux. 
Nous pouvons être fiers de la dynamique de l’association ainsi que de l’attrait des jeunes envers nos 
projets. Tout ceci est le fruit de notre ambition, de notre investissement et de la qualité de nos 
réalisations. Je me permets d’insister sur le fait que tout ceci est possible grâce à nos membres actifs, 
c’est à dire les membres présents au sein de nos commissions. C’est aussi grâce à tous les volontaires 
qui nous épaulent lors de nos manifestations. 

Nous souhaitions remercier tous nos adhérents, donateurs, sympathisants, volontaires pour leur 
soutien quel qu’il soit. 



Nous remercions la Communauté du Chimborazo avec qui nous travaillons sur différentes réalisations. 
Nous remercions également le Département Famille pour leur disponibilité et le prêt de salle tout au 
long de l’année. Bien entendu, nous souhaitons également remercier la municipalité saint-amandoise 
pour son soutien financier ainsi que matériel. Nous remercions également nos partenaires 
institutionnels, à savoir la mairie de Riobamba, l’Ambassade de France en Équateur, l’Ambassade 
d’Équateur en France ainsi que l’UNESCO. 
Enfin je souhaitais remercier, une nouvelle fois et chaleureusement, les membres de notre conseil 
d’administration ainsi que les membres des commissions pour leur engagement et investissement qui 
nous permettent de concrétiser, imaginer et construire nos projets et initiatives. 

 
Rapport moral voté à l'unanimité. 

 

Rapport d'activités 

Commission scolaire (représenté par Thomas Préault) 

Concours collège Jean-Moulin 
L’association est intervenue au sein du collège Jean-Moulin pour la réalisation d’un concours ayant 
pour thématique l’Équateur et l’histoire d’Isabel Godin. Les interventions ont eu lieu au printemps 
2022 et la remise des récompenses a eu lieu au mois de juin 2022 au collège Jean Moulin. C’est Axelle 
Mabille et Raphaëlle Defrenne qui ont pris le rôle de juges pour ce concours. Nous remercions 
Charlotte Tellier qui a mené ce projet, mais aussi Ines Jarnot, Isabel Préault et Robert Blasquez pour la 
réalisation des contenus vidéos. Nous remercions également le collège Jean-Moulin ainsi que 
l’Ambassade d’Équateur en France et l’UNESCO à travers la délégation permanente de l’Équateur au 
sein de l’UNESCO. 
 
Fête de la musique 
Géraldine Camuzat réalisait une intervention ayant pour thématique le milieu hispanique au sein de 
l’école primaire des Buissonnets. L’association a fourni des chants équatoriens qui ont été présentés 
lors de la fête de la musique 2022 à Saint-Amand-Montrond. Nous remercions Géraldine Camuzat ainsi 
que Florence Salmon pour l’école des Buissonnets. 
 
Commission Culturelle (David Le Peillet) 

Exposition photo 
La commission culture a été active dans plusieurs domaines, mais l'action la plus marquante est 
certainement l'organisation de l'exposition de la Carrera del Chimborazo à l'ambassade d’Equateur à 
Paris du 8 au 24 février 2023. Les photos ont été prises par des membres de l'association lors de 
l'édition 2022 de la course. On y perçoit toute l'atmosphère d'une compétition en haute montagne 
avec ses paysages à couper le souffle sur le flanc du volcan Chimborazo, les coureurs en pleine action, 
les spectateurs, la faune et la flore sauvages. Suite à l'exposition à Paris, elle devrait parvenir jusqu'à 
nous pour être installée dans la salle d'exposition jouxtant la bibliothèque.  
 
Espace d’exposition à la bibliothèque 
L'espace dédié à l'association, dans l'entrée de la bibliothèque, offre aux visiteurs la lecture de trois 
panneaux expliquant les représentations d'Isabel Godin en images ainsi que la découverte d'une vitrine 
avec différents objets ayant une relation particulière avec l'histoire d'Isabel et de l'Equateur. Depuis sa 
création, l'espace dédié a accueilli trois expositions : une première sur les représentations du colibri 
par les naturalistes de la fin du 18ème et du 19ème siècle, avec des gravures et des lithographies. 
L'exposition suivante a mis en valeur le travail des étudiantes de DNMADE du lycée des métiers Jean 
Guéhenno avec une exposition de photos mettant en scène les parures d'exception créées sur le thème 
du colibri et de l'exotisme. En ce moment, les œuvres des élèves d'une classe de CE2 de l'école des 



Buissonnets met en valeur leur magnifique travail de collage sur la silhouette du colibri, qui est aussi 
l'emblème de l'association.  
En plus de ces expositions temporaires, la commission culturelle travaille à la promotion d'ouvrages 
ayant une relation avec l'Equateur. Une étagère est spécialement dédiée à cette promotion. Une 
réorganisation de l'espace d'accueil à la bibliothèque est envisagée d'une façon globale, afin de mieux 
répondre à sa fonction. L'espace dédié à l'association sera maintenu au sein de cette nouvelle 
organisation de l'espace.  
 
Parcours sur les traces d’Isabel 
Un projet sur le point d'aboutir est celui d'un parcours en ville sur les traces d'Isabel au XVIlle siècle à 
Saint-Amand-Montrond. Ce travail est le fruit d'un effort collectif entre les membres de l'association, 
d'une part, la mairie à travers Florence Combes et l'office de tourisme, d'autre part. Je tiens tout 
particulièrement à remercier Isabel Préault pour son formidable investissement dans la mise en forme 
du flyer, mais je dois aussi citer les contributions de Régis, de Justine et de Thomas pour l'amélioration 
du contenu de ce parcours en ville. Le flyer est véritablement le fruit d'un travail collaboratif. Côté 
logistique, nous adressons des remerciements chaleureux à la mairie pour le soutien qu'elle apporte à 
cette initiative. D’autres projets sont dans les tiroirs, et toute idée est bienvenue pour alimenter la 
dynamique existante. D’ailleurs cette commission culturelle embrasse aussi des actions menées par 
d’autres commissions. Nous ne donnons pas de calendriers prévisionnels des actions futures, mais le 
site de l’association sera mis à jour et les grands évènements seront communiqués par voie de presse. 
 
Enfin, Justine Jazi a rejoint la commission culturelle et apporte sa contribution qui est fort efficace 
notamment pour gérer l’exposition photo de la Carrera, merci à elle. 
 
Commission Economique (Michèle Bertrand) 
Projet Allpa Chimborazo 
Le but de ce projet, qui occupe la commission depuis quelques années, est d’accompagner la 
communauté du Chimborazo vers une agriculture responsable et durable tout en protégeant leur 
culture, leur savoir -faire et leurs ressources. La 1ère étape de ce projet Allpa Chimborazo s’est réalisée 
du 3 janvier 2022 au 28 mars 2022 avec le départ de 2 volontaires, Axelle et Raphaëlle dans la 
communauté. L'objectif de leur mission était l'étude de la situation agricole et sociale auprès de la 
communauté du Chimborazo. Cette première étape consiste en une phase de diagnostic. La restitution 
du rapport agraire, qui rassemble toutes leurs observations, a eu lieu le 11 juin 2022 auprès de la 
commission économique. De manière plus détaillée, cette mission s'est déroulée en Equateur au sein 
même de la communauté. Cette communauté est composée d'une centaine de familles de paysans 
indigènes.  
 
Le rapport, très riche et détaillé comporte plusieurs chapitres : une présentation générale de 
l'Equateur, la situation géographique, climatique, historique et économique de la communauté, 
l’organisation des associations et évènements culturels, les différents systèmes agraires en détaillant 
les cultures principales telles que les fèves, pommes de terre et melloco (petite pomme de terre 
allongée originaire des Andes), les élevages bovins, ovins, de cochons d'inde, de lapins, de porcs et de 
volailles, la valorisation des produits et transformation : fromage, tissage de la laine, et enfin les 
perspectives de projets futurs. 
Nous pouvons remercier Axelle et Raphaëlle dans la réussite de cette première mission car elles ont 
su s'intégrer au sein de la communauté en participant aux travaux agricoles (plantation de pommes de 
terre, traite etc...) en organisant des ateliers cuisine, en aidant à la vente des produits artisanaux.  
Nous travaillons aujourd'hui sur le choix des projets futurs. Nous souhaitons avoir une bibliographie et 
des études de marchés afin de garantir à la communauté des solutions viables économiquement et 
rentables. 
 
Petit Colibri 



Le deuxième axe majeur de travail de la commission réside dans la parution du Petit Colibri. Deux 
numéros sont parus en 2022, le premier sur l’impact du Covid en Equateur, le second sur les 
contestations autochtones notamment liées à la hausse du prix de l’essence, ainsi que sur l’impact de 
la guerre en Ukraine sur l’économie équatorienne, puisque le pays exporte beaucoup de bananes vers 
l’Ukraine et la Russie et qu’il a dû faire face à de nombreux impayés suite à l’arrêt des transferts 
bancaires ave la Russie. 
 
Commission Historique (Régis Lamiable) 
Déjà, lors de notre assemblée générale du 19 mars 2022, nous avions rappelé les deux grandes 
fonctions complémentaires de la commission histoire. La première consiste à rassembler un maximum 
d'informations et à en faire une étude critique, la seconde à partager ces informations avec toute 
personne qui nous solliciterait pour cela. Nous avions indiqué aussi que de ces deux fonctions, le 
partage d'informations, prenait de plus en plus d'importance par rapport à la recherche d'informations 
nouvelles. 
Cela se confirme pour notre exercice 2022-2023. Trois de ces contacts ont entraîné des échanges 
particulièrement approfondis. 
 
Chronologiquement, c'est d'abord Alicia Vallina Vallina qui s'est adressée à nous. Elle a obtenu de 
nombreux diplômes dont les principaux sont en rapport avec l'histoire de l'art. Dans le passé, elle a 
dirigé le Musée naval de Cadiz (le port qui assurait les liaisons entre les Indes occidentales et la 
métropole). Aujourd'hui elle appartient à la direction de l'Institut de la cinématographie et des arts 
audiovisuels. En plus de cela, elle écrit régulièrement pour des périodiques, principalement sur le 
thème des arts. Mais elle est aussi romancière. On a publié d'elle la biographie romancée d'une 
Espagnole qui, à la charnière des XVIIIe et XIXe siècles, a réussi à se faire passer pour un homme afin 
de servir dans l'infanterie de marine espagnole. Elle prépare maintenant une biographie romancée 
d'Isabel. Aux dernières nouvelles, ce livre devrait paraître au début du mois de novembre, en espagnol 
bien sûr. Nous avons eu le plaisir d'accueillir Alicia à Saint-Amand au début du mois d'août. 
 
Au mois de septembre, c'est une Française volontaire du service civique à la mairie de Riobamba, 
Raphaëlle Rouillard, qui s'est adressée à nous. Il y a à Riobamba un établissement éducatif auquel on 
a donné le nom de Colegio Isabel de Godin. En fait, c'est une unité éducative qui comporte des classes 
allant de la maternelle aux premières années de l'enseignement supérieur. Une enseignante de cet 
établissement s'est rendu compte que ses élèves ignoraient complètement qui était Isabel. Lui est 
venue l'idée de leur faire réaliser une vidéo qui présenterait Isabel et Raphaëlle a servi d'intermédiaire. 
 
Enfin, au mois de décembre, c'est un cinéaste, Michel Patient, qui a fait appel à nous. L'essentiel de 
son travail passé est constitué de documentaires sur le monde de l'art, mais il ne s'en tient pas 
exclusivement à ce domaine. En matière de cinéma, les projets passent par différentes étapes, mais 
n'aboutissent pas tous à l'étape de la réalisation. Faire un film à propos d'Isabel était déjà venu à l'esprit 
de Michel Patient voici plusieurs années, sans pouvoir se concrétiser. Il a déposé une demande de 
financement auprès du CNC (Centre national de la cinématographie), qui aide les cinéastes ayant 
souffert de la crise du covid pour leur réalisation cinématographique. 
 
Certains contacts peuvent être très brefs, comme celui avec Heve qui nous signalait au mois d'août 
que les dates qui figurent sur la statue de Jean, dans l'Allée des savants, au village de la Mitad del 
mundo, sont erronées (ce que nous lui avons confirmé). La bibliothèque municipale nous a transmis la 
demande d'une personne écrivant sur La Condamine qui souhaitait disposer du testament de Jean. 
Des personnes avec lesquelles nous avions été en contact précédemment reprennent contact ou 
maintiennent le contact. Ainsi, dans le premier cas, Bernard Jimenez, qui écrit sur La Condamine, et 
qui était entré en relation avec moi par l'intermédiaire des Amis du musée Saint-Vic et dans le 
deuxième cas, Karel Alfonso Hernandes, par qui nous savons que le père d'Isabel avait des sœurs. 



A noter qu'en ce qui concerne la recherche de nouvelles informations, nous échangeons, quoique de 
façon espacée, avec un neveu de notre ancienne présidente d'honneur Denise Bailly. 
 
Commission Sportive (Graciela Caisabanda) 
 
Une des grandes réalisations de la commission sportive l’année passée a bien sûr été l’organisation de 
la carrera del Chimborazo, le 17 avril 2022. La communauté du Chimborazo et la mairie de Riobamba 
ont été des partenaires de premier plan. L’association souhaitait également remercier les sponsors 
privés Tecdeport et particulièrement Jefferson Pérez, Toscana, Running Expert et particulièrement 
Guillaume Chartran, l’association Marvejols Mende et particulièrement Jean-Claude Moulin. 
L’association remercie également chaleureusement Mme Vinçon, Mme Lebris et M Danilo Quinatoa. 
L’édition 2022 de la carrera a été marquée par le déplacement d’une délégation de la municipalité 
saint-amandoise. Monsieur le Maire Emmanuel Riotte a donné le départ de la course. Et nous avons 
pu compter 4 coureurs français, dont 2 membres de l’association. 
La récompense pour le vainqueur de la course était un billet d’avion pour venir participer à la course 
Marvejols-Mende. Malheureusement, pour des raisons professionnelles, l’athlète n’a pas pu venir. 
Pour les autres participants, une opération visant à planter un arbre par coureur inscrit avait été 
proposée. Les arbres, qui visaient à reboiser les terres appartenant à la communauté, ont été plantés 
conjointement par la communauté, les membres de l’association et par la délégation saint-amandoise. 
Cette édition 2022 s’est bien déroulée, et nous permet de travailler sur une édition 2024 plus 
ambitieuse. 
 
Communication 
Supports de communication 
La communication de l’association repose sur plusieurs supports différents. En premier lieu le flyer, 
qui a été renouvelé cette année. Le nouveau flyer permet de présenter les différentes commissions, 
et donne un aperçu de la vie d’Isabel et Jean Godin. Il est un support important pour faire connaitre 
notre association et expliquer nos actions au plus grand nombre. La communication passe aussi par 
des vidéos, 5 ont été produites cette année : 3 vidéos sur la Carrera et 2 sur le voyage en Equateur. 
Enfin, 2 newsletters ont été envoyées à nos adhérents. 
Réseaux sociaux 
Les réseaux sociaux permettent de toucher un public plus large, et l’association utilise notamment 
Instagram et Facebook. Pour Instagram, nous comptons 200 abonnés et avons fait 20 publications 
depuis la dernière assemblée générale. Pour Facebook, nous recensons 300 mentions j’aime, 344 
followers et 75 publications depuis la dernière assemblée générale. 
 
Autres activités 
Live in Montagnac 
L’association a été présente pour les concerts organisés par la municipalité dans le cadre du festival 
Live in  Montagnac. Elle a en effet tenu la buvette, en collaboration avec La Gaule, contre 30% du 
chiffre d’affaires. Ce qui a permis de récolter des fonds en échange de la mobilisation de bénévoles. 
 
Voyage en Equateur 
L’association a organisé un voyage en Equateur en avril 2022, avec en point d’orgue la Carrera del 
Chimborazo. Ce voyage a permis à des nombreux membres de l’association de découvrir de l’intérieur 
l’Equateur, sa culture, ses paysages, ses habitants. Cela a aussi permit d’échanger avec la communauté. 
Les membres de l’association ont été accompagnés par la délégation de la municipalité saint-
amandoise, ce qui a permis de renforcer encore les liens de jumelage avec Riobamba. 

 

Rapport d’activité voté à l'unanimité 
 



 
Rapport Financier 
Compte de résultats 2022 
Les recettes de l’association s’élèvent pour cette année à 4 558€, avec 517€ venant des adhésions (64 
adhérents en 2022), 1 007€ de dons, 500€ de subvention de la mairie de Saint-Amand-Montrond, 900€ 
de prestations effectuées par l’association (repas, Live in Montagnac et festival des jeux géants), et 
enfin 1 634€ pour les recettes des inscriptions à la Carrera. 
Pour ce qui est des charges, elles s’élèvent à 5 474€, se décomposant en 192€ pour le site internet, 3 
210€ pour l’achats de fourniture (pour la carrera et l’exposition photo), 1 783€ de frais de déplacement 
(dont 1577€ pour le billet d’avion du vainqueur de la carrera), 114€ de fourniture de bureau, 125€ 
d’assurance, et 50€ de frais bancaires et d’adhésion à Centraider. 
Les capitaux propres de l’association s’élèvent à environ 9 000€. Bien que les dépenses ont légèrement 
excédé les recettes cette année, notamment à cause de l’avance du prix du billet pour le vainqueur de 
la carrera, le budget de l’association reste tout à fait maitrisé et ses capitaux propres restent également 
confortables. 
 
Prévision bi-annuelle 
Les budgets prévisionnels des années 2023 et 2024 sont estimés respectivement à 4 000€ et 7 700€. 
Les écarts entre ces 2 années s’expliquent par le fait que l’année 2024 sera une année de Carrera, ce 
qui implique des dépenses, mais aussi des recettes plus élevées. 
 
Les comptes de résultats, bilans et budgets prévisionnels sont donnés en annexe du document. 
 
Cotisations 
Il a été proposé de garder les mêmes cotisations qu'en 2022 : proposition votée à l'unanimité. 
 
L'Assemblée Générale donne tous pouvoirs au Président Thomas Préault et au trésorier Philippe 

Durand, sur les comptes bancaires de l'association au Crédit Agricole et au Crédit Mutuel et d’effectuer 

toutes les opérations nécessaires à la gestion de ces comptes dans le cadre des activités de 

l’association : 

• Gestion courante du / des comptes bancaires de votre établissement 

• Effectuer des retraits et des dépôts sur le compte bancaire de l’association, 

• Endosser et émettre des chèques sur le chéquier de l’association, 

• Retirer tous carnets de chèques, 

• Demander tous documents bancaires relatifs au fonctionnement du compte de l’association, 

• Effectuer tous règlements pour le fonctionnement de l’association par virement, par chèque 

ou par tout autre moyen 

• D’effectuer des prélèvements 

• Et toutes autres opérations bancaires nécessaires au fonctionnement de l’association. 

 
Rapport financier voté à l'unanimité 

 
 
Parole aux élus  
Mme Florence Combes représente la municipalité saint-amandoise à l’assemblée générale. Elle tient 
en premier lieu à remercier l’association d’associer la municipalité à ses actions. Elle explique ensuite 
que la mairie est heureuse de fournir un espace d’exposition et une vitrine à la bibliothèque Isabel 
Godin, et qu’elle participe également à la création d’un jardin andin. Il a par ailleurs été découvert un 
puit à l’emplacement de ce jardin, et il est question de le mettre en valeur. 



Au sujet du parcours d’Isabel dans la ville de Saint-Amand, des échanges constructifs ont eu lieu avec 
la mairie et le maire adjoint à la culture. Il reste le dépliant papier à finaliser, et la mairie a proposé son 
soutien pour son impression. 
La venue de l’ambassadeur à la foire aux vins 2022, ainsi que l’aide de l’association quant à 
l’organisation du voyage en Équateur ont été appréciés par la mairie. 
De même, l’organisation par les jeunes en service civique, notamment un jeune équatorien, d’un repas 
interculturel est salué par la mairie, qui voit en cela une occasion de renforcer les liens entre nos pays. 
 
Enfin Mme Combes informe l’association que sa demande de subvention a été acceptée. 
 

Election des membres du CA : 
Membres à renouveler : Dominique Lavalette, Elisabeth Martin 
Membres sortants : Henry Hautavoine, Bernard Vannier 
Membres entrants : Justine Murat, Isabel Préault 
Les mouvements du CA : entrées, sorties et renouvellements, sont votés à l’unanimité. 
 
 
 
L'Assemblée Générale s'est terminée par le traditionnel pot de l'amitié. 
 
Le 25/03/2023, 
 
                           Thomas Préault                                                                                 Maxime LEONARD 
                                Président                                                                                              Le secrétaire  

                                                                  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Annexe – Rapport financier  
Produits 2022 

 
Charges 2022 

 
Bilan 2022 

 
 

Débit Crédit %

Adhésions 517 €               11%

soit 64 adhérents

Dons à l'association 1 007 €            22%

Adhérents ( 266  €)

Dons pour la Carrera ( 741 €)

Subvention 500 €               11%

Mairie de St Amand Mtd

Prestations 900 €               20%

Repas AG ( 160 €)

Buvette Montagnac ( 677 €)

Festival Jeux Géant ( 63 €)

Autres produits 1 634 €            36%

Inscriptions Carrera

Produits 2022 4 558 €         100%

Situation au  31/12/2022

Débit Crédit %

Produits 2022 4 558 €         

Achats prestations 192 €               4%

  Abonnement site Internet           ( 72 €)

  Mise en conformité RGPD          (120 €)

Achats fournitures 3 210 €            59%

Carrera (2 227 € dont récompenses en nature  1 283 €)

Culture : photos exposition Carrera            (903 €)

Divers                                                               (80 €)

Frais de déplacement 1 783 €            33%

Carrera (billet d'avion vainqueur 1 577 €)

Bénévoles Equateur (206 €)

Fournitures bureau 114 €               2%

Flyers et plaquettes

Assurance 125 €               2%

  Contrat RC                                 ( 125 €)

Adhésions Associations 30 €                 1%

Adhésions Centraider

Frais bancaires 20 €                 0%

Charges 2022 5 474 €         100%

Résultat exceptionnel (régularisation / années antérieures) 18 €                 

Résultat 2022 899 €-             

Situation au  31/12/2022

Réserves 8 475 €                              

Immobilisations 1 650 €                        Don en nature 1 650 €                              

Résultat 2022 899 €-                                 

Capitaux propres 9 227 €                              

Trésorerie 7 577 €                        

Total 9 227 €                      Total 9 227 €                            

PassifActif

Situation au 31/12/2022



Budgets prévisionnels 2023-2024 – Produits & Charges 

 

 
 

2 022 2023-2024 % 2 023 2 024

Adhésions 517 €      1 400 €         12% 700 €          700 €        

Dons à l'association 1 007 €   600 €            5% 300 €          300 €        

Subvention 500 €      3 600 €         31% 1 800 €       1 800 €     

  Mairie de St Amand Mtd 500 €           2 000 €                 1 000 €             1 000 €           

  Département du Cher 1 000 €                 500 €                 500 €              

  Autres 600 €                    300 €                 300 €              

Sponsoring Carrera

Prestations 2 534 €   5 700 €         49% 1 000 €       4 700 €     
  Carrera del Chimborazo 1 634 €        3 700 €                 3 700 €           

  Billeterie conférences 1 000 €                 500 €                 500 €              

  Restaurations 160 €           1 000 €                 500 €                 500 €              

  Autres 740 €           

Ventes produits 400 €            3% 200 €          200 €        

Produits 4 558 €   11 700 €       100% 4 000 €       7 700 €     

2 022 2023-2024 % 2 023 2 024

Organisation Carrera 3 804 €   4 300 €         30% 300 €          4 000 €     

Mise en œuvre des projets 2 000 €         30% 1 000 €       1 000 €     

Frais de déplacement 206 €      1 000 €         14% 500 €          500 €        
   Activités culturelles 300 €                 300 €              

   Autres manifestations 206 €           200 €                 200 €              

Achats prestations 192 €      800 €            22% 400 €          400 €        
   Site Internet 192 €           100 €                 100 €              

    Autres manifestations 300 €                 300 €              

Achats fournitures 1 052 €   2 000 €         13% 1 000 €       1 000 €     
   Achats petits matériels 200 €                 200 €              

   Autres manifestations 903 €           800 €                 800 €              

Frais de location 600 €            11% 300 €          300 €        
   Conférences 200 €                 200 €              

   Autres manifestations 100 €                 100 €              

Adhésions - Dons 30 €        200 €            2% 100 €          100 €        

Assurance 125 €      400 €            3% 200 €          200 €        

Autres charges 47 €        400 €            3% 200 €          200 €        

Charges 5 456 €   11 700 €       100% 4 000 €       7 700 €     


